

¡ No quiero problemas !

Jorge Luis Guerrero Gomez

The book cover features a dark blue background with a vibrant green aurora borealis in the upper half. The title is written in a bold, green, serif font. A small white exclamation mark is centered below the title.

**¡NO QUIERO
TENER
PROBLEMAS
!**

**YO SOY LA VICTIMA DE UN PROBLEMA ENTRE
DOS PANDILLAS**

ESCRITO EN LA VIDA REAL

JORGELUIS GUERRERO GOMEZ

Capítulo 1

i No quiero problemas !

Capitulo I

Rumbo a la Iglesia

No es gusto que tenga que ser víctima de la violencia de mi barrio sabiendo que no soy una persona de problemas, bueno si en un tiempo fui rebelde pero ninguna acción de ese pasado fue complicada, ayer sábado por la noche la señora mira llego a mi casa a notificarme y iba para la iglesia al día siguiente con ella, claramente y con una voz aguda y fuerte le respondí que sí, pues sabía que era necesario habían muchas cosas que decirle a Dios. Hoy domingo por la mañana me sentí como me he sentido todos estos días perezoso, pero sin embargo con la actitud positiva y las ganas de ir a la Iglesia, Como de costumbre antes de salir a algún lado o alguna parte siempre arreglo la ropa antes de ir al baño por lo que planifique un plan perfecto en mi modo de vestir y elegí un conjunto muy suave y tranquilo que siempre mantengo activo, una camisa muy clásica no diré la marca por derechos de autor, pero si un pantalón Tommy y unos zapatos clásicos negros perfilados, puntiagudos, si esos que usan para bautizar.! Entre al baño y al abrir la regadera que sentí el agua fría, helada en mi rostro no muy feliz sentí un fresco y una paz en mi corazón, una tranquilidad y un estado sobrenatural, tome el champú de mi abuela porque soy muy delicado con mi cabello duro, pero a un hacia lo amo con mi alma, al salir y al vestirme lucia muy elegante a pesar de mi poco peso, si estoy delgado por causas que si tuviera el valor se las diría pero soy muy débil para narrar esa debilidad mía. Al estar completamente listo, tome asiento en la cama del cuarto de mi mama donde tiene un televisión de esos pipones como plan b, mientras se compra uno grande, al encenderlo había una película muy famosa en un canal internacional llamado TNT la película era Focus el maestro de la estafa de Will Smith como actor principal, la cual me entretuvo un par de minutos mientras la señora mira viniera a buscarme, pero nunca llego por lo que me toco abandonar el cuarto y salir hacia fuera en donde a un nada de la señora mira pero como enviada del cielo apareció a mi lado posterior he nos fuimos a esperar a Eduardo un joven de por el barrio, no amigo mío pero que Dios lo bendiga, al estar frente a la casa de la señora mira llego el joven y el señor said un taxista de al frente decidió llevarnos, pero gusto en ese momento que iba a entrar al carro uno de los bandidos de la pandilla Los Patrocinios o Los 19 me hizo señales para paliar de algo que quede completamente admirado, pues se supone que soy de la misma

calle y que nunca he pensado en paliar con ellos, una vez si paso una bronca entre ellos y yo pero eso era algo del pasado, también sé que muchas veces me han amenazado pero es algo a lo que nunca le he prestado atención hasta el día de hoy. Paso también en el momento Alias el Osito otro miembro de la antes mencionada pandilla, quien me miraba de una manera muy despiadada, pues ni ellos ni sus señales ni sus caras me da temor pero el hecho no es ese es tema es que no quiero problemas porque sé que no resultare beneficiado de nada, pero sin embargo no soy ningún bobo, y sé que hoy más que nunca debo de tener mucho cuidado al salir a la calle, pero a mi ellos no me impedirán ir a la universidad y seguir con mis sueños, si porque tengo muchos, sé que debo cuidarme muy bien porque sé que soy víctima de algo que no tengo que ver ellos cada vez que están drogados quieren cogerla con migo pero yo soy una persona que piensa más en mi familia que en yo mismo y por eso me mantengo en modo silencio porque sé que si desato una tormenta lloverá sin parar problemas y la situación, el mundo, la gente, todo está complicado, difícil y duro, a mis 22 años solo pienso es en estudiar y llegar lejos con mis proyectos y tener una vida cómoda como mi familia, mi mama a duras penas puede con un trabajo de niñera en donde gana menos del mínimo y tenemos que conformando con eso y es algo injusto, yo soy técnico en asistencia administrativa egresado del Sena una corporación que forma para el trabajo muy buena y humilde, Quien me brindó la oportunidad de grandes conocimientos en el área de la administración, la calidad humana y los valores del hombre, hoy en día tengo dos años que me gradué y aún no he podido ejercer la carrera, tan solo llegue a tener el privilegio de gozar de las practicas una experiencia que marco tendencia en mi corazón, Isf de Colombia la empresa que me brindo la capacidad y la señora Rosalba Tinoco quien me dio la oportunidad de pertenecer a ese gran grupo de trabajo a quienes les felicito inmensamente desde lo más profundo de mi alma, fui recepcionista durante los 6 meses de etapa productiva de la mencionada carrera, aprendí mucho no me pude quejar pero sé que no valore muchas cosas estando allí, no las diré porque no soy así, pero gracias a Dios le doy por todo lo que aprendí y me brindaron Isf de Colombia y la Señora Rosalba tinoco. Mi mama no tuvo una infancia muy buena y eso que mi abuelo tuvo los mejores trabajos en la época, pero de mi abuelo ahora no quisiera hablarles porque hay mucho que contar de el por lo que me tocaría hacer, escribir un libro completo de 5.000 capítulos, mama es muy inteligente a pesar que solo llego a sexto grado, pero es muy inteligente lo que no aprendió en una universidad lo aprendo en la casa a hacer una persona íntegra y seria título que a un mantiene vigente, no puede ser una administradora o una abogada pero a la hora de organizar una casa, hacer los aseo y cocinar es la mejor del mundo, y lo digo porque he visto la forma en como es organizada en casa y su transparencia, yo le deseo lo mejor del mundo, tengo una hermana de 23 años, uno de 16 y otro de 15, pues el de 15 está pasando por una rebeldía que ni quisiera contárselas en

este capítulo porque seguiré escribiendo porque quiero que el mundo me conozca y que sepan que la Literatura se ama y hace cambiar vidas.!!